

enseigne les danses de salon et Lorioz, souhaitait faire danser les danses. Renseignement auprès du 85 53 25.

## Spécial "puériculture"

r, de 9 à 16 heures à la salle vide-greniers où seront proposés vêtements, mobilier, jouets, livres... est également de créer un espace entre parents et futurs parents, grands-parents. A noter que les sents pour récupérer, si les ven- ndus. Inscriptions obligatoires (2€ le, tél. 04 50 44 53 45.

# GENS D'ICI

## Sophie Girardeaux équicienne

nement et des territoires d'Anney ont travaillé sur ce thème. Ils ont donc naturellement sollicité Sophie pour soutenir et expliquer cette nouvelle approche des problèmes comportementaux. Les étudiants souhaitent mettre en pratique la consultation que le contact avec les chevaux est une alternative intéressante aux soins. Dans cette optique, Sophie Girardeaux donnera une conférence le samedi 1<sup>er</sup> février prochain, à 14h30, à la salle des fêtes d'Ugine en Savoie.

Marité MARTINET

Les lions-tions se sont tus et les costumes sont rangés précieusement en vue d'une future occasion. Pour certains groupes locaux, ce sera peut-être à Doussard, prochainement.

### Des amitiés sont nées

Au cours des repas proposés au public et aux organisateurs, l'association Faro qui a un pacte d'amitié avec une commune d'Italie a proposé un menu typique de la région de Bergame. Des cuisiniers étaient venus spécialement à Faverges. Dimanche soir, la fête officielle était finie et dans une grande convivialité, les Bretons musiciens de Pospoder ont invité les membres du comité de jumelage à déguster une de leur spécialité,

### Carnaval et philatélie

La conception d'un timbre souvenir du carnaval 2014 a entraîné une belle émulation artistique par un concours de dessins. Les concurrents recevront leurs récompenses mercredi à partir de 10 heures à l'office de tourisme. Leur oeuvre leur sera restituée. Les jeunes de l'IME, collège et lycée seront conviés à une petite réception dans leur établissement. Un concours de pronostics était également prévu pour les personnes qui ont voté afin de définir le pal-

mares. La 1<sup>re</sup> place revient à Noëlle Bétrix qui a trouvé le "quinté" gagnant. Pour le "quarté", Martine Brassat et Laure Bertin sont nommées et le "tercé" échoit à Mahé Berthouy-Falcoz, Daniel Blanc, Jean-Philippe Carrier, Mario Cicchelli, Jean-Pierre Clair, Jacques Mollier, Jean-Raynaud, Daniel Robazza et Jean-Claude Tissot-Rosset. Tous sont également invités mercredi à l'office de tourisme

Marité MARTINET

Informations sur la philatélie disponible au 09 51 70 80 06.



Les montagnards sont attentifs à trouver les bons pas de danse traditionnelle du Finistère. Photo Le DUJAL

# NÀVES-PARMELAN

## Une très belle soirée musicale avec le duo Soleil-cerise

Emmanuelle Bouillot et Vïncya Bonnaud se sont rencontrées sur les bancs du Conservatoire de Lyon. La première venant de Bourgogne, la seconde du midi, elles devinrent amies.

Étudiant ensemble durant quatre années, elles partageaient la même passion pour le piano. Le hasard de la vie les a réunies à Anney où elles exercent toutes deux comme professeur au Conservatoire. Autant d'affinités musicales les liant, il était dit qu'elles ne se contenteraient pas d'enseigner.

Aussi depuis six ans, ont-elles formé le duo "Soleil-cerise" - deux pianos, quatre mains - et se produisent dès que possible dans la région. Samedi soir, sur une riche

idée des Amis de Naves en collaboration avec l'association Musilune, elles ont donné, à la salle polyvalente de la commune, un concert familial.

### Un concert pour toute la famille

Un concert tout public en quelque sorte, car constitué de morceaux... pardon, de pièces de grands compositeurs tournées vers l'enfance et la danse. Pièces enfantines de Ravel, jeux d'enfants de Bizet, l'apprenti sorcier de Dukas (rendu célèbre par Disney avec Fantasia), l'illustre carnaval des animaux de Saint-Saëns et d'autres oeuvres aussi vivifiantes.

Sans oublier Soleil-cerise, une pièce à l'origine du duo

du compositeur Boris Coureau, présent à la soirée pour présenter et expliquer chaque morceau.

Sur deux pianos fournis par la maison Veran musique d'Anney, leur principal partenaire, elles ont pendant plus d'une heure littéralement transporté par leur dextérité et leur talent, beaucoup de talent, une sale comble. Comme une multitude de bouffées d'air pur... à écouter.

Un beau succès pour les Amis de Naves qui ne manquent pas d'initiatives enrichissantes quand il s'agit de culture.

Prochain concert de Soleil-cerise : le vendredi 7 février à 12h30, à l'Auditorium du Conservatoire d'Anney.

Jean-Luc FELGÉROLLE



Les artistes, Boris Coureau au centre et les organisateurs d'une soirée très réussie. Photo Le DUJAL